

Werte Streiter,

da unser Treffen immer näher rückt, berichten wir euch erneut aus Aldea. Wieder ist es an mir euch zu berichten da wir leider keine Neuigkeiten, was Kelgar anbelangt, haben. Er ist und bleibt verschollen, unsere Unternehmungen etwas Neues zu erfahren greifen ins Leere.

Zusätzlich zu diesem Schlag und der Uneinigkeit in den eigenen Reihen, erscheinen Kreaturen, die uns in Aldea bisher nicht bekannt sind. Ob sie über eine der inneren Grenzen kommen, von Außerhalb oder ob es gar eine neue Listigkeit der Orrischen ist, ist für uns nicht ergründlich. Sie scheinen durch und durch vom Bösen durchdrungen zu sein, also seid gewarnt.

Wir hoffen inständig alle Unannehmlichkeiten bis zu unserem Treffen beseitigt zu haben, so dass wir eine gute Grundlage für unseren Gipfel haben. Immerhin der Ausbau von Kelmar läuft prächtig. Dahezu alle Hütten für unser Treffen sind hochgezogen, so können wir euch, wo wir doch bereits ein zweites Mal auf eure Hilfe angewiesen sind, wenigstens ein Wenig zurück geben.

In voller Vorfreude, euch in etwa einem Zyklus wieder zu sehen, zutraulich
eure Sina